



桜の日本は新学期！

読者の皆さん、桜の色は何でしょうか。正解は桃色。桜は、黄色とか、赤色とか、青色なんてないですよ。

日本人は、みんな桜を楽しみにしています。気持ちウキウキするからです。外国人のかたは、新学期が日本では4月に始まるというのも理解できるでしょう。大学では、4月中旬から授業がはじまります。

日本語理解者、または日本の経済や文化に興味のあるかたは、もし日本の大学で勉強したいとか、日本で就職、結婚、または日本関係の何かをしたいと思っ

ている場合、私、金子利喜男が、その会社を紹介するか、情報を提供しますので、ご希望をお知らせして下さい。

金子が日口中の首脳に親書

北東アジアは、領土問題や第2次世界戦争の評価などをめぐって、国際関係が不安定です。私、金子利喜男は、ここの地域の関係改善のために、日本、ロシア、中国の国家首脳に公平な領土問題の解決方法について、2015年3月19日に書簡を送りました。

安倍首相とプーチン大統領宛の親書は、北方領土関係のもの。「互譲で妥結不可なら、まずは2島の引き渡し、残り2島は継続交渉は？」との問い合わせであり、他方、安倍首相と中国の習近平・国家主席宛のものは、尖閣諸島について、互譲と衡平の考慮、交渉と国際司法裁判所の併用などの解決方法を示唆しています。

道議会選挙で平和条約締結を力説

北東アジアにおいては、日中、日ロ関係だけでなく、日韓関係も悪化し、多くの住民は心がおだやかでない。そこで、私は4月の道議会選挙で、日ロ平和条約の締結の必要性などを強調し無所属で立候補しました。

準備不足で、自民党候補2名と民主党の候補者2名のはざ間で苦戦したが、それでも3700票以上を獲得し、供託金は返還されました。この選挙で私が実質的に支出したのは、わずか91,000円です。

日本語でテレビ世界ブリッジ

読者も参加できます

春になりますと、鳥と樹木だけでなく、人間もうごきが活発になります。この通信のわが読者も、より良い友好関係をむすべるよう積極的にこのテレビブリッジに参加してください。

テレビブリッジは、今まで私の平和福祉友好館では何回か行いましたが、今回は、下記のように行う予定です。

日時：5月22日14時～13時30分
場所：平和福祉友好館 2階

プログラム

- 挨拶 地球愛社社長 会長 金子利喜男
- 北海道ロシア文化協会によるロシア人の受け入れとロシア旅行
・・・北海道ロシア文化協会 会長 根本 清一
- 日本語・日本文化の学習のお手伝い
・・・主婦(札幌在住) カルペキナ・イリーナ
- 挨拶 北東アジア共同体平和機構 ロシア代表
・・・クタシヨフ・アレクサンドル(囲碁棋士)
- ロシアの太平洋大学(ハバロフスク)から
・・・そこの教職員や学生たち
- 札幌大学について 札大生 近藤一朗、その他
- その他の地域、外国から
- この通信の読者から

読者が参加したい場合、ご自分の skype account を私に送信してください。私の平和福祉友好館には、大型テレビがあるので、テレビ世界ブリッジの中継センターに。コンピュータだけでも参加が可能。読者の持ち時間は数分内、テーマは今回は自己紹介、自分の住む地域、将来の希望または計画など。